



Le recteur de l'académie de Poitiers chancelier des universités de Poitou-Charentes

à

Mesdames, Messieurs les proviseurs et principaux Mesdames, Messieurs les inspecteurs de l'Education Nationale 1<sup>er</sup> degré

S/c des Inspecteurs d'académie – Directeurs académiques des services de l'éducation nationale

Poitiers, le 22 septembre 2014

Rectorat de l'académie de Poitiers Direction des services départementaux de l'éducation nationale de la Vienne

Cabinet

Affaire suivie par Laurent MARIEN IA IPR Référent « Mémoire et citoyenneté » Pôle civique Courriel laurent.marien@ac-poitier.fr

Géraldine HEQUETTE
Chargée de mission Pôle civique
Courriel
geraldine.hequette@ac-poitiers.fr

Téléphone 05 16 52 65 73 05 16 52 64 82

Adresse postale 22 rue Guillaume VII le Troubadour CS 40625 86022 Poitiers Cedex Objet : Commémoration du Centenaire de la Première Guerre mondiale

L'héritage multiforme que porte le premier conflit mondial mérite d'être transmis et expliqué aux jeunes générations. Vous avez été nombreux à adresser vos projets pédagogiques afin d'obtenir la labellisation délivrée par la Mission Centenaire. Je sais que beaucoup d'autres initiatives ont été conduites ou sont en cours de réalisation dans vos écoles, collèges et lycées. C'est pourquoi je souhaite la mise en œuvre d'une Semaine de la Commémoration entre le 10 et le 14 novembre.

Il vous revient de choisir un moment au cours de cette semaine qui sera l'occasion de montrer, de partager, de valoriser les travaux et de les rendre visibles au plus grand nombre d'élèves, au sein de chaque école et EPLE, de l'école jusqu'au lycée. Je vous invite à déterminer ce ou ces temps forts à l'échelle de vos réseaux ECLORE pour promouvoir ou accentuer les échanges intercycles et interdegrés. C'est aussi le moyen d'inscrire cette commémoration dans le parcours de l'élève. L'enjeu intergénérationnel doit nous amener à y associer les parents d'élèves. Il s'agit de donner à voir la contribution de l'Education Nationale au cycle mémoriel souhaité par le Président de la République pour ce Centenaire de la Première Guerre mondiale.

Les commémorations du Centenaire de la Première Guerre mondiale, doivent mobiliser la communauté éducative dans son ensemble, autour de la compréhension du conflit, du partage de ses mémoires et de son inscription comme patrimoine commun.

Je sais pouvoir compter sur vous.

Jacques Moret

Recteur de l'académie de Poitiers Chancelier des universités de Poitou-Charentes